



久米小だより

久米小学校だより 第7号
令和2年12月24日発行
文責 校長 松岡里益

令和2年も残すところわずかとなりました。今年新型コロナウイルス感染症の影響により、例年と違った形での教育活動が多い一年となりましたが、保護者、地域の皆様方のご理解・ご支援のお陰で大きな事故・けが等もなく無事に終了できそうです。ありがとうございました。来年もよろしくお願いたします。

立派な門松ができあがりました

保護者の皆様のご協力により、今年も学校正門に立派な門松を作っていました。早朝からのご協力に感謝申し上げます。昨年同様、親子でのミニ門松づくりはしていませんが、家庭でも正月を迎えるための伝統的な行事を行っていただきたいものです。



子どもの安全確保に向けて



12月17日(木)第2回学校運営協議会を開催しました。全学級授業の様子を参観していただきましたが、真剣に学習に取り組む、積極的に

発表している素晴らしいとの評価をいただきました。引き続き本校の共通実践事項として頑張っていきたいと思っております。

参観後の情報交換では、子どもたちの登下校の安全確保のために、見守りの協力を地域の方々をお願いしていくことを確認しました。1月には、回覧を使ってお願いしたいと思っておりますので、ご協力をお願いいたします。

感染症対策は大丈夫！

11月1日よりスクール・サポート・スタッフ(新型コロナウイルス感染症対策のための教員の事務補助業務等を行う)として尾方れい子先生にお願いしています。4月までくめ保育園にお勤めだったこともあり、子どもたちからの信頼も大きいようです。普段は教室内や廊下、トイレ等の消毒作業を中心に感染症予防対策に努めてもらっています。

午前中4時間の勤務ですが、寒い中、隅々まできれいにしてもらっています。大いに助かっています。感謝です。



音楽鑑賞会のDVDを届けました

12月15日(火)、6月に恒松恭子さんからいただいたグランドピアノの記念として開催した音楽鑑賞会の様子を記録したDVDをお届けしました。

新型コロナウイルス感染症のリスクレベルが上がったこともあり、施設に入って一緒にみることはできませんでしたが、6年生の吉田桜花さんがデザインした可愛いケースのパッケージを見て喜んでおられました。後ほどご主人と共にゆっくり見て、ピアノを弾いておられた頃のことを思い出していただけたら有り難いです。



断る勇気が必要

11月27日(金)、長崎税関八代税関支署から二人おいでいただき、6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。現場の経験をもとに薬物の怖さ等について分かりやすく説明していただきました。

子どもたちの感想からは、「薬物を進められても断る勇気、相談する勇気、逃げる勇気の3つの勇気を持って生活したい。」という強い意識が感じられました。これからは自分の命は自分で守るという強い意思を持って生活してほしいものです。



1月の主な行事予定

- | | | |
|----|--------|---------------------|
| 1月 | 8日(金) | 3学期始業式 |
| | 12日(火) | 6年オンライン英会話 |
| | 14日(木) | 委員会活動 |
| | 15日(金) | 久米小シェイクアウト訓練 |
| | 17日(日) | どんどや |
| | 18日(月) | 6年オンライン英会話 |
| | 20日(水) | 町人権作品巡回展
～27日(水) |
| | 21日(木) | 持久走大会 |